

CONFUSION DANS LES TERMES

force de ses poignets de six ans et ne bougeait non plus qu'un cadavre : cet état d'inertie donnait ainsi plus d'assurance à Mystigo en le laissant libre de combiner ses mouvements. A chaque pas qu'il faisait, en glissant ses pieds sur la conduite d'eau, il avait soin d'éprouver, en pressant préalablement, si la place où il devait s'appuyer était solide ; dans le cas où il pressentait un brisement, il posait son pied un peu plus en avant et rapprochait légèrement l'autre de celui-ci. C'est ainsi que Mystigo arriva heureusement à l'extrémité, faisant toujours face au toit, mais ici se présentait une nouvelle phase de danger. Il s'agissait maintenant de se laisser couler jusqu'au chéneau pour le ressaisir avec les mains et de s'y suspendre, afin de regagner la gouttière : c'était un contre-rétablissement et qui exigeait autant de souplesse que le rétablissement réclamait de force musculaire. Pour y arriver, il s'avança jusqu'à la limite extérieure du toit, c'est-à-dire, jusqu'au penché du pignon ; là, empoignant des deux mains le rebord des tuiles, il mit les pieds hors du chéneau et se laissa glisser jusqu'à ce que ses mains, l'une après l'autre, le rejoignissent. De nouveau il se trouva suspendu, mais à ce moment, il ressentit une secousse : le chéneau se déchirait sous sa main gauche. Ne pouvant avancer vers la droite puisqu'il était à l'extrémité de la maison et n'ayant pas le temps nécessaire pour se suspendre solidement à la gouttière, il essaya de rétrograder au delà de la déchirure, mais un second craquement se fit entendre à la nouvelle place où se posa sa main gauche : le chéneau se déchirait peu à peu et allait céder. Pendant que Mystigo jouait ainsi sa vie, les pompiers et gens de bonne volonté n'avaient pas perdu leur temps.

Ils étaient allés chercher au magasin militaire, à deux pas de là, un certain nombre de paillasses et matelas qu'ils avaient placés le long de la muraille pour amortir le choc, en cas de chute du sauveteur et de son protégé. A l'aspect du chéneau se détachant lentement de la toiture, des cris précipités se firent entendre : ici, paillasses et matelas, les matelas l'un sur l'autre, entassez, entassez, vite, vite, ils vont tomber ! pompiers et public s'exécutaient fiévreusement ; en un instant, il y eut là, une épaisseur de quatre pieds de paille et d'herbe accumulées sur une étendue d'environ dix pieds de long sur sept à huit de large, soit au moins vingt paillasses et matelas empilés. Mystigo pressentait, les préparatifs de sa réception sur le pavé : mais le crépitement de l'incendie, qui faisait rage autour de lui comme aussi le sentiment du devoir à accomplir, l'isolait et l'empêchait de bien saisir ce qui se passait en bas. D'un coup d'œil, il se rendit compte de son horrible position : le chéneau se détachait sur toute la ligne. A ce moment suprême où la mort semblait le tenir enfin par la gorge, il lança un regard rapide derrière lui : la maison qui formait un des angles de la place avec celle à laquelle il était suspendu, lui apparut à environ quatre pieds de distance avec son chéneau intact. Avançant alors rapidement les deux mains du côté droit qu'il venait de quitter et où le chéneau était le moins brisé, il s'exhauça sur ce chéneau jusqu'à hauteur des coudes, pelotonna ses jambes contre son corps et s'immobilisa à peu près trois secondes dans cette position en disant à l'enfant : tiens-moi fort et n'aie pas peur. Alors se soulevant brusquement, il lâcha le chéneau et faisant volte-face à la maison d'à côté, il saisit habilement le chéneau de celle-ci qui craqua un peu mais ne céda pas. Au même instant, celui de la maison incendiée, brisée par l'effort de Mystigo, se détachait sur une longueur de trente pieds et tombait sur la place. A la vue de ce tour de force du jeune homme, sublime et terrible à la fois, un long cri de douleur et d'admiration sortit de toutes les poitrines, puis éclatèrent de longues acclamations : c'étaient les collègues émerveillés qui applaudissaient le coup de maître, probablement, le couronnement de la science gymnastique, que venait d'exécuter leur collègue. A ce hurra succéda un fracas sinistre : la toiture de la maison incendiée s'abattait dans un abîme de feu et pour quelques secondes, déroba aux regards Mystigo et son protégé. Maintenant, trois étages étaient détruits mais les jeunes gens étaient dans une sé-



— Tu dis que c'est un serpent ! Qu'entends-tu par là ?
— Tu sais, c'est un de ces hommes qui ne vous regardent en face que lorsque vous avez le dos tourné.

curité relative ; s'il restait assez de vigueur à Mystigo pour redescendre, les éléments ne se briseraient plus dans ses mains, s'il tombait, les matelas amortiraient assez la chute pour que les jeunes gens ne se tuassent pas : aussi s'empressa-t-on de rapprocher les matelas de la maison d'à côté. Mais Mystigo ne pensait rien moins qu'à en profiter. L'enfant avait assez bien supporté la secousse du terrible volte-face mais elle l'avait brisé et il pleurait en disant qu'il allait tomber. " Courage, lui dit son bienfaiteur, tu vas être sauvé ". En sautant, Mystigo s'était agrippé juste au dessus de la gouttière. Saisissant cette dernière, il commença à descendre le long du tuyau, en introduisant ses doigts entre le zinc et la muraille et s'aidant de ses jambes et de ses pieds pour modérer sa course. Malgré son fardeau, il fatiguait moins que lors de son ascension par ce même chemin de plomb. D'ailleurs, il voyait la délivrance à deux pas et cela lui donnait du courage. Chaque mouvement qui le rapprochait du sol était accompagné d'une exclamation de joie et d'encouragement de la part des spectateurs. Il avait encore vingt-cinq pieds à parcourir quand l'enfant qui ne se soutenait plus sur son dos que par soubresauts, s'échappa et tomba. Mystigo saisi, se ralentit tout à coup et s'écria : petit malheureux ! la foule de son côté jeta un cri de frayeur ; mais chacun se rappela aussitôt le lit de

sûreté et l'émotion s'apaisa. Le petit garçon, en effet, était tombé sur le dos en plein contre des matelas mais ne bougeait. On accourut à son secours, on l'appela, il ne répondit pas ; enfin, on lui mit de l'éther sous les narines et il ouvrit les yeux : il n'était qu'étourdi : aussi pompiers et public se félicitèrent de ce que leur organisation de secours n'eût pas été inutile. Cependant, Mystigo arrivait, il descendait maintenant plus vite depuis que l'enfant était descendu en gros ; bientôt, il sauta sur les matelas aux applaudissements frénétiques de dix mille mains et aux vivats indescriptibles de cinq mille voix : c'était une véritable ovation. Alors Mystigo qui, tout à l'heure, avait été effleuré par l'aile de la mort, redevint tout guilleret en mettant pied à terre et envoya des baisers au peuple en disant d'un air bon enfant : " Vive le plancher des vaches ! "

ANTIDE.

(A suivre).

AMENITÉS FÉMININES

Blanche. — Oui, ma chère, Louis et moi, nous allons devenir associées pour la vie.

Alice. — Et dire que c'est toi qui sera le senior ! Es-tu chanceuse !